

### BANDERIN OLIMPICO

Se están ultimando los preparativos para la próxima aparición del Banderín de la Agrupación.



### CAMPEONATO DE ATLETISMO

En el próximo número publicaremos los resultados del Campeonato por equipos de Atletismo de Granollers.

\* AÑO II - NUMERO 15 \*

\* SEPTIEMBRE DE 1952 \*

## El problema religioso

por Ramón Salat

*No hay hombre por empedernido que sea, que no se haya, en algún momento de su vida, formulado esas preguntas: ¿Existe Dios? ¿Seré yo juzgado en ultratumba?*

*Estas preguntas sonarán, a veces, muy quedas en el fuero interno del individuo; quedas, quizás, por el agobio en el trabajo a qué se dedica o porque las pasiones y mal vivir ahogan por completo la voz de la conciencia. Preguntas que se imponen en circunstancias extremas, como en la muerte de un familiar querido o cuando el peligro de morir acecha por doquier; y que las mismas son acogidas de muy diferentes maneras; los unos para combatir las y los demás para estudiarlas, meditarlas y obrar en consecuencia.*

*Que tú, amigo olímpico, seas de estos últimos; medita bien el porqué de nuestra vida y más hoy que el «poderoso caballero Don Dinero» tiene la pretensión de comprar las almas; y no sabe que el alma sólo es de Dios; que es de un valor de diferente orden y por tanto no puede existir equivalencia alguna con él.*

*«Ora et labora»; ¡qué bien sabían los latinos emitir sus sentencias!; reza y trabaja, es el compendio de vida del hombre que aspira a la realidad de otra vida de Gloria, de Cielo, de Dios.*

*Alabado sea.*

## Acto en honor de Ramón Salat

El pasado día 19 tuvo lugar en el local del Centro Católico una pequeña fiesta para celebrar las victorias en Santa Eulalia y La Ametlla de nuestro equipo de fútbol y al mismo tiempo la onomástica del vocal general y entrenador de la Agrupación Olímpica Ramón Salat que, siendo por la Fiesta Mayor, se trasladó para su celebración a este día.

En la citada fiesta fué obsequiado por los miembros de la Agrupación y demás jugadores de fútbol con un artístico regalo, que se le entregó



Aspecto de la Fiesta

después de ser leída la felicitación por el organizador del mismo acto

Jorge Brugués. Seguidamente tomó la palabra el Sr. Ramón Salat, el cual manifestó lo agradecido que estaba hacia todos sus amigos de la Agrupación; al mismo tiempo dijo que él no se había afiliado a la Agrupación para cosechar alabanzas, ya que el éxito no está en proporción con el sacrificio o el trabajo desarrollado en la mayoría de las veces, sino para que el día de mañana, cuando sean mayores este puñado de jóvenes, con el carácter y el temperamento más experimentados por los días transcurridos, recuerden la Agrupación y su acción bienhechora y la amen todavía como lo han hecho hasta el momento; nuevamente dijo que era el mejor obsequio que él pudiera recoger.

Dió las gracias, ya que con su presencia tanto honró al citado acto, al Sr. Presidente del Centro Católico D. Luis Icart, el cual cerró el acto felicitando a la Junta Directiva de la Agrupación y también a Ramón Salat.

Al mismo tiempo la Junta de la A. Olímpica felicita a D. Fernando Salamero por la esmeradísima presentación en el servicio.

\* \* \*

*A continuación reproducimos el texto leído por el Sr. Jorge Brugués:*

Como prueba de simpatía y aprecio

hacia su entrenador, la «Agrupación Olímpica», para festejar su onomástica, hace entrega a don Ramón Salat de un modesto obsequio, a la adquisición del cual han querido contribuir todos, incluso los que, no perteneciendo a la «Agrupación Olímpica», han colaborado en las últimas victorias conseguidas al enfrentarse el equipo de la Agrupación con los de Santa Eulalia de Ronsana y La Ametlla, en sus fiestas mayores, de las que son testimonio las Copas-trofeo que hoy presiden nuestra mesa y que hacen honor a nuestra sección de fútbol.

La Junta Directiva de la Agrupación agradece a la Junta del Centro Católico el cobijo que nos da; al señor Salat ha de agradecerle este amor y cariño que impulsa a nuestros jugadores a la victoria; a los socios les agradecemos la simpatía hacia el entrenador de la sección de fútbol y a los amigos que, sin pertenecer a la Agrupación, han querido sumarse a este sencillo acto, nuestro doble agradecimiento por su colaboración deportiva y la contribución a distinguir a nuestro buen amigo señor Salat.

Al Todopoderoso, que es el único que puede bien juzgar nuestros actos, pedimos fervorosamente mantenga en nosotros vivo el amor hacia El y la debida subordinación que debemos hacia nuestros directores, lo mismo espirituales que en los demas órdenes de nuestra vida.

¡VIVA EL ENTRENADOR SEÑOR SALAT, LA «AGRUPACION OLIMPICA» y NUESTRO CENTRO CATOLICO!

**BAR-RESTAURANTE**  
**SALAMERO**  
**CAFÉ DEL CENTRO CATOLICO**



BODAS - BAUTIZOS  
 PRIMERAS COMUNIONES  
 PUERTAS DE LARGO  
 FIESTAS EN LA INTIMIDAD  
 Servicio de bolsas para desplazamientos  
 Vinos, licores y champaña de marca  
 Café exprés

Pl. Maluquer, 19 - Tel. 581 GRANOLLERS

## TENIS DE MESA

*Resultado del Campeonato de Tenis de Mesa, dobles por eliminatorias, con Trofeos del Excmo. Ayuntamiento, organizado por la Agrupación Olímpica y celebrado durante la Fiesta Mayor en el Local del Centro Católico.*

Ulldemolins-Ferrer eliminan a Armengol Brugués II, Garrell-Roquet a E. Riquer-Rigau, F. Saló-Estrada a J. Riera-Aguirre, E. Saló-M. Boluda a R. Riera-Pellicer, Alvarez-A. Riquer a J. Boluda-Vila, Illa-Brugués I a Bruach-Senti.

### SEXTOS DE FINAL

Ulldemolins Ferrer eliminan a Garrell Roquet, F. Saló Estrada a E. Saló-M. Boluda, Illa-Brugues I a Alvarez-A. Riquer.

### SEMIFINAL

F. Saló-Estrada eliminan a Ulldemolins Ferrer.

### FINAL

F. Saló-Estrada eliminan a Illa-Brugués I.

Los Campeones Francisco Saló e Isidro Estrada recibieron de manos del Teniente de Alcalde Don Pedro Viaplana en nombre del Excmo. Ayuntamiento, los Trofeos cedidos para la competición de Tenis de Mesa Dobles.

*Resultado del campeonato individual de Tenis de Mesa, por eliminatorias, que se celebró durante la Fiesta Mayor en el local de Centro Católico, organizado por la Agrupación Olímpica con el Trofeo cedido por el Centro Católico.*

Brugués III elimina a Vila, Estrada a

Bruach I, M. Boluda a J. Boluda, Ulldemolins a Rigau, Roquet a Garrell, F. Saló a A. Armengol, Illa a R. Riera, Ferrer a Ferrero, J. Riera a Pellicer, E. Riquer a Bigas, J. Armengol a Aguirre, Dalmau a Senti, A. Riquer a Bruach II, Espina a Baró, Alvarez a Brugués II, E. Saló a Brugués I.

### OCTAVOS FINAL

Estrada elimina a Brugués III, Ulldemolins a M. Boluda, F. Saló a Roquet, Illa a Ferrer, J. Riera a E. Riquer, J. Armengol a Dalmau, A. Riquer a Espina, E. Saló a Alvarez.

### CUARTOS FINAL

Ulldemolins elimina a Estrada, F. Saló a Illa, J. Riera a J. Armengol, E. Saló a A. Riquer.

### SEMIFINAL

F. Saló elimina a Ulldemolins, E. Saló a J. Riera.

### FINAL

E. Saló elimina a F. Saló.

El Campeón Eduardo Saló recibió de manos del vocal del Centro Sr. Francisco Garrell el trofeo cedido por el Centro Católico para la competición de Tenis de Mesa individual.

## Petición de mano

El pasado domingo, día 14, fué pedida la mano de la simpática señorita Joaquina Colomina Canal por el joven olímpico y magnífico «batería» de la renombrada orquesta IBERIA Pedro Montpart Fradera.

A la nueva pareja les damos nuestra más cordial enhorabuena.



Acabe con los incontables sacrificios y privaciones que le imponen sus medios, reclamando en todas sus compras el cupón

# Abeja de Cristal



# DEPORTES

## BALONCESTO

**J. A. C. San Feliu, 26-A. Olímpica, 28**

El sábado, día 2 de agosto, un equipo representativo de la Agrupación Olímpica se trasladó a San Feliu de Codinas para jugar un partido de baloncesto a las 10:30 de la noche contra el equipo de los Jóvenes de Acción Católica de aquella localidad.

El partido en general fué muy disputado y nivelado al mismo tiempo, venciendo nuestro equipo representativo por el resultado de 28 a 26. En todo el partido desde el principio ya fué de ventaja del equipo visitante, y se llegó al descanso con un 18 a 14.

Los equipos a las órdenes del colegiado Sr. Bosch, que hizo un arbitraje regular, fueron como sigue:

J. A. C. San Feliu: Turigas (4), Argemí (12), Marcet (1), Vila M. (6), Vila J. (3) y Taché.

A. Olímpica: Daví (14), Grau (3), Rius (3), Borrell (4), Ferrer (4) y Valls.

Actuaron de delegados los Sres. Senti y Garrell.

El campo donde se jugaba el partido registró un lleno absoluto. Después del partido de baloncesto se celebró una audición de sardanas por la cobla local.

## FUTBOL

**La Ametlla, 3-A. Olímpica, 4**

Con motivo de celebrarse la Fiesta Mayor de La Ametlla del Vallés, el martes día 26 de agosto, nuestro equipo de la Agrupación se trasladó a la vecina población para jugar un partido contra el equipo local.

El partido en general fué de dominio alterno. Los primeros en inaugurar el marcador fueron los locales a los 3 m., empatando los olímpicos por mediación de Illa en un freekick; pocos minutos

después desempatan los locales, empatando Ramos nuevamente a dos goles, y faltando 4 m. para la terminación de la primera parte el árbitro señala penalty contra los locales por una falta de un defensa; se encarga de tirarlo Icart saliendo la pelota fuera.

En la segunda parte los locales ponen el marcador a su favor a los pocos m. de juego con un 3-2; cuatro m. más tarde por unas manos de un defensa se castiga con un penalty al equipo olimpico que es lanzado muy colocado, pero despejándolo a córner el portero Berazadi.

Desde este momento y al no entrar el penalty el equipo olimpico se crece mucho consiguiendo dos nuevos goles obra de Riera e Illa nuevamente, éste cuando faltaban cinco minutos para el final.

Fué entregado finalmente al capitán del equipo vencedor Antonio Borrell, el trofeo conquistado.

El arbitraje del Sr. Parés fué malo.

El equipo de la Agrupación se alineó del modo siguiente:

Berazadi, Gutiérrez, Borrell, Durán; Icart, Lloreda; Vega, Illa, Ramos, Espina y Riera.

## EXCURSIONISMO

Después de las excursiones de Matagalls, Gerona, Montseny, etc., hemos cerrado nuestra sección en espera de la próxima temporada organizarlas con más participantes, no sin antes dar las más expresivas gracias a la Agrupación Excursionista Granollers por la ayuda prestada, ya que gracias a la misma hemos podido disfrutar con la asistencia al I Rallye Ibérico de Camping que se celebró en el Parque Municipal de la Devesa de Gerona los días 25 al 27 de julio.